

La gratuité c'est du vol...

Hadopi adoptée, c'en est fini de la "gratuité" des oeuvres culturels sur le Net. Mais doit-on pour autant considérer les oeuvres artistiques comme de "simples" marchandises ?

Pour Jean-Louis Sagot-Duvaurox, la gratuité est indispensable à l'exercice de droits essentiels pour l'épanouissement individuel comme pour la vie collective. Elle aide à nous libérer du rapport marchand. Mais on peut se demander aussi si le mot gratuit ne masque pas des stratégies marketing

Suite et source => newzy

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le mercredi 20 mai 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/9589-gratuite-est-vol.html>